

SCHLITTSCHUHLAUFEN mit dem Hort

Welch eine Aufregung!

Einige Wochen im Voraus hat der Hort den Besuch der Eislaufbahn im Prinzregentenstadion geplant, Infobriefe an die Eltern weitergegeben und sich auf die bevorstehende Aktion gefreut.

Tage vorher gab es nur noch eine Frage der Kinder: Wann gehen wir Schlittschuhlaufen?

„Wann ist Freitag?“

„Ich war noch nieeee Schlittschuhlaufen!“

„Wie viele Tage dauert es noch?“ ... Dann ist es endlich so weit!

Es ist Freitag: Gleich nach dem Mittagessen und ausgestattet mit Mütze, Handschuhen, Schal und Schlittschuhen machten wir uns auf den Weg ins Prinzregentenstadion. Es war zwar richtig kalt, aber die Sonne und die Freude auf die neue Erfahrung ließen niemanden frieren.

Einige Kinder hatten zu Beginn noch etwas Respekt vor der frisch polierten Eislaufbahn. Andere konnten es gar nicht abwarten, bis die Schnürsenkel endlich von den Erzieherinnen durch sämtliche Ösen und Haken gezwirbelt wurden.



Nun ging es los, und es stellte sich schnell heraus, dass die Kinder sehr talentiert und auch mutig waren. Selbst die Kinder, die noch nie das Eis betreten hatten, trauten sich sofort auf die Eisfläche. Stolz präsentierten sie ihre Kunststücke und flitzten über das Eis.

Die ersten Pirouetten wurden gedreht, und Landungen auf dem Po wurden einfach abgeklopft – und weiter ging es.

Nach einem sonnigen Tag in der Eislandschaft kamen viele glückliche, müde Kinder zurück nach Hause!

Dieser Besuch im Eisstadion war eine wunderschöne Erfahrung für unsere ganze Gruppe.

Wir freuen uns auf weitere schöne Ausflüge mit euch! 😊

Monica Gonzales für das Redaktionsteam